

Liebe Vorsitzende der Elternpflegschaften der Klasse 4a, 4b und 4c,
Liebe Eltern der 4. Klassen,

mit der gestrigen Schulmail haben wir **leider** auch die Information erhalten, dass alle **Klassenfahrten bis zum 05.07.2021** wegen der anhaltenden pandemiebedingten Unsicherheit **abgesagt** werden müssen.

Wie auf dem Elternabend des 1. Halbjahres angekündigt, werden die **Stornierungsgebühren** bei der Jugendherberge **nicht** vom **Land NRW übernommen**. Denn die Klassenfahrt wurde nicht vor dem 24.03.2020 gebucht. Ebenso wurde Ihnen angekündigt, dass die **Busse** in voller Höhe **bezahlt** werden müssen. **Ein Mehrheitsbeschluss auf allen drei Elternabenden entschied, dass trotz der Umstände die Klassenfahrt wiederholt verlegt und durchgeführt werden sollte.**

Im Namen unserer Schülerinnen und Schüler bedanke ich mich bei den Klassenlehrerinnen, die die Fahrt immer wieder verlegt haben, um auch Ihren Kindern eine Klassenfahrt während der Grundschulzeit zu ermöglichen.

Die **Klassenlehrerinnen** werden sich mit der **Jugendherberge** und dem **Busunternehmen** in Verbindung setzen und **klären**, welche Zahlungen vorgenommen werden müssen. Im Anschluss werden **Sie** darüber **informiert** und Ihnen das **restliche Geld zurück überwiesen**. Bitte geben Sie uns **bis Mitte März** dafür Zeit. Herzlichen Dank!

Auch diese Information ist für Ihre Kinder sehr traurig. Aber zum Glück gehen sie noch ein paar Jahre in die Schule und fahren noch in höheren Jahrgängen auf Klassenfahrt. Vielleicht ist dies ein kleiner Trost!

Für das Weiterleiten dieser Mail bedanke ich mich herzlich!

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin